

Die Zeit läuft. Um diesen Text zu lesen, benötigen Sie ziemlich genau 30 Sekunden. Das ist die Zeit, die Sie auch für eine gewissenhafte Händedesinfektion benötigen. Vor und nach jedem Patientenkontakt, aber auch nach jedem Kontakt mit der Patientenumgebung. Das kommt Ihnen bestimmt sehr lang vor. Und das ist es auch. Aber es ist die einzige Möglichkeit, um nicht zum potentiellen Überträger von lebensgefährlichen Keimen zu werden. Also schützen Sie Ihre Patienten und sich selbst vor Krankenhausinfektionen: Nehmen Sie sich die Zeit. Apropos Zeit: Wenn Sie kein ausgesprochener Schnellleser sind, sind die 30 Sekunden um. Jetzt.

